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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和６年３月 19日（火） 

午後０時 10分 開会 

午後０時 17分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（８名） 

委 員 長 －  副委員長 我如古 盛英 

委  員 山 城 康 弘 委  員 － 

委  員 上 里 広 幸 委  員 石 川   慶 

委  員 平安座 武 志 委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德 委  員 桃 原   功 

 

議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（２名） 

委  員 宮 城   克 委  員 知 念 秀 明 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（３名） 

局  長  川 上 一 徳 次  長 仲 村 厚 子 

議事担当主幹 平 田 駒 子 議事係長 － 

 

○ 協 議 案 件 

 １．議場への現物持ち込みについて 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和６年３月 19日（火） 

 

○我如古盛英 副委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後０時 10分） 

 

【協議事項】 

 議場への現物持ち込みについて 

 

○我如古盛英 副委員長 本件について、議長からの申し入れにより注意事項の提起あ

りますので、議長よりよろしくお願いしたい。 

○呉屋等 議長 本日、一番目の屋良千枝美議員の一般質問中に、本会議場に釘数本の

持ち込みがあった。申合せに次のとおり、「議員が印刷物以外の現物等を提示する際は、

議事運営に支障のない範囲とし、その都度、議会運営委員会へ諮るものとする。」とあ

る。過去にもこのとおり進めた事例もある。今回は、質問の途中であり止めなかった

が、今後、改めて周知徹底していただきたい。 

 改めて、申合せ事項、先例集、会議規則、条例等を周知するよう議運委員を通じて

会派へ呼びかけをお願いしたい。 

 また、本日の件は、本来であればあらかじめ議会運営員会で諮るべきであるが、追

認というかたちで了承願いたい。 

○桃原功 委員 ただいまの説明はよく理解した。今後は、その都度議会運営委員会に

諮るのではなく、簡素化する規定も検討してはいかがか。 

○山城康弘 委員 ただいまの意見は、今後のことであり、今日の協議は、議長からの

提起を受け入れることであると考える。 

○我如古盛英 副委員長 その件は、よろしいですね。ほかになければ終わりたいがよ

ろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○我如古盛英 副委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午後０時 17分） 

 


